



COMMUNIQUE

Valenciennes, le 25 mars 2024

SITCA cède sa Division LEVAGE au GROUPE DUFOUR

SITCA annonce la cession de sa Division LEVAGE au GROUPE DUFOUR, un levageur familial belge de référence.

Créée fin 2017 au sein d'une filiale dédiée dénommée SITCA LEVAGE, cette division s'est distinguée dans la profession en devenant en 6 années à peine le 1^{er} levageur régional des Hauts-de-France avec 4 agences et un CA de 10 M€.

La cession de la Division LEVAGE au GROUPE DUFOUR va entraîner un rattachement des 4 agences à leur réseau d'agences françaises existant tandis que cette activité sera désormais exercée sous le nom HDF LEVAGE à Saint-Saulve (59), TRANSMALÉV à Saint-Hilaire-Cottes (62) et T2E à Le Bosquel (80) et Compiègne (60).

Spécialiste du Transport Exceptionnel et du Transfert Industriel, SITCA a effectué une revue stratégique consistant à désinvestir dans son activité LEVAGE pour mieux réinvestir dans son activité de LOGISTIQUE INDUSTRIELLE.

En effet, SITCA est devenue un acteur régional de référence dans le Transport Exceptionnel en apportant un service spécifique de stockage et expédition de tous chargements soumis à convois exceptionnels à partir de ses grandes installations de Valenciennes lui permettant notamment de lever jusqu'à 100 tonnes à 17 mètres sous crochet.

SITCA se félicite du succès réalisé dans le LEVAGE, estime avoir trouvé le meilleur repreneur pour intégrer cette division et souhaite une bonne intégration aux équipes des agences de Levage.

Pascal COCHEZ & Jérémie COCHEZ

Contact : SITCA / contact@sitca.fr / 0327240714 / www.sitca.fr

A propos de SITCA :

SITCA est une société de Transport Exceptionnel, Stockage Industriel, Montage d'Equipements organisée en 2 sociétés liées, à savoir SITCA (Valenciennes-59) et SITCA BELGIUM (Zeebruges-BE) employant 40 personnes au total et réalisant un CA global de 10 M€. Dirigée par Jérémie COCHEZ, elle est une filiale et constitue 1 des 4 pôles d'activités du GROUPE COCHEZ à Valenciennes (www.cochez.com), un groupe multimétiers de 400 personnes fondé et dirigé par Pascal COCHEZ.